



BRUSTGESCHIRR ANLEGEN

Hast du deinen Hund schon mal beobachtet, was er eigentlich ausdrückt, wenn du ihm das Brustgeschirr anlegst? Oder gehört deiner etwa gar zu denen, die ihr Brustgeschirr „nicht mögen“ und dabei in Wirklichkeit nur den Akt des Anlegens ungemütlich finden?

Das liegt daran, dass das Brustgeschirr anlegen eines jener Dinge ist, wo es uns Menschen am schwersten fällt, die Höflichkeitsregeln dem Hund gegenüber einzuhalten und uns körperlich so zu positionieren, dass wir ihn dabei nicht bedrängen oder unangenehm werden.

Daher hast du nun eine CHALLENGE:

Nimm dich selber auf Video auf (oder lass jemand anderen dich aufnehmen), wie du deinem Hund das Brustgeschirr anlegst.

Dann schau dir das Video ein paar Mal an und zähle mit, wie viele Beschwichtigungssignale oder gar Stress-Symptome zu sehen kannst. Achte auch darauf, in welchem Moment das ist und was du da gerade tust oder wie dein Körper grade positioniert ist. Überleg dann bitte, wie du das das nächste Mal anders machen könntest.

Und schließlich mach noch ein Video: diesmal davon, wie du das Brustgeschirr ganz nett und höflich anlegst, so dass dein Hund gar nicht mehr beschwichtigen muss.